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Следуйте примеру Бакаева 
Семихохловаи

О  ДНИ всенародного социали- 
стического соревнования за 

досрочное выполнение плана ше
стой пятилетки коллектив участ
ка Л?1 2 механического цеха ком
байнового завода, руководимый 
мастерами коммунистами тт. Ба
каевым и Семихохловым, решил 
за счет мобилизации внутренних 
резервов, внедрения новой техни
ки и передовых методов труда, 
достигнуть к концу 1957 года 
уровня производительности тру
да, запланированного на 1960 
год.

При активном участии передо
вых рабочих, мастеров, техноло
гов разработаны организационно- 
технические мероприятия, осуще
ствление которых позволит кол
лективу участка с честью выпол
нить принятые обязательства. Из 
20 обрабатываемых на участке 
деталей четыре наиболее трудо
емкие переведены на поток, что 
дало возможность повысить выра. 
ботку на 15— 20 процентов. На 
участке организовано изучение 
рабочими вторых и третьих про
фессий, вносятся предложения по 
совершенствованию технологии 
производства.

Инициаторы соревнования за 
досрочное выполнение заданий 
новой пятилетки по производи
тельности труда показывают 
пример в работе. Апрельское за
дание ими перевыполнено более 
чем на 10 процентов. Половину 
изготовленных деталей участок 
дал сверх плана.

Почин коллектива участка, 
руководимого мастерами тт. Ба
каевым и Семихохловым, дает 
большой экономический эффект. 
Подсчеты показывают, что в ре
зультате успешного выполнения 
тех обязательств, которые при
няты, коллектив участка сможет 
только за первые два года пяти
летки увеличить выпуск деталей 
для изготовления хедеров силосо
уборочного комбайна не менее 
чем в полтора раза.

Это есть конкретный от
вет на решения XX съезда Ком- 
1Плнистической партии, пример 
творческой инициативы, направ
ленной на досрочное завершение 
плана шестой пятилетки. Цен
ный патриотический почин кол
лектива участка мастеров Ба
каева и Семихохлова одобрен бю
ро городского комитета КПСС. В

принятом на бюро горкома партии 
постановлении Центральному, 
Промышленному, Октябрьскому 
райкомам КПСС, партийным, 
профсоюзным и комсомольским 
организациям предприятий про
мышленности, транспорта и 
строек предложено провести не
обходимую разъяснительную и 
организаторскую работу по под
держанию и распространению^ по
чина коллектива участка комбай
нового завода.

Требуется добиться того, что
бы коллективы всех предприятий 
по-деловому обсудили свои воз
можности и приняли конкрет
ные обязательства по досрочному 
выполнению задания по повыше
нию производительности труда. 
Да и на комбайновом заводе надо 
сделать так, чтобы почин второ
го участка механического цеха 
был широко распространен на 
все участки, во всех цехах.

Нужно отдать должное масте
рам тт. Бакаеву и Семихохлову, 
что в организации соревнования 
за досрочное выполнение задания 
пятилетки по производительности 
труда они проявили много личг 
ной инициативы, которая была 
поддержана передовиками произ
водства и всем коллективом уча
стка. Мастера тт. Бакаев и Семи- 
хохлов показали себя как настоя
щие вожаки коллектива, умелые 
его руководители.

Важно, чтобы патриотическое 
начинание комбайностроителей 
было активно поддержано пар
тийными и профсоюзными орга
низациями, хозяйственниками. 
Их обязанность —  улучшить ру
ководство соревнованием за по
вышение производительности тру
да, широко распространять опыт 
передовиков, смелёе поддержи
вать новаторов, решительно бо
рясь с косностью и рутиной в 
этом важном деле. Необходимо 
создать все условия рабочим для 
выполнения принятых ими обя
зательств.

Товарищи рабочие, мастера, 
инженеры, техники, поддержи
вайте патриотический почин 
коллектива участка мастеров 
тт. Бакаева и Семихохлова! Шире 
развертывайте социалистическое 
соревнование за досрочное вы
полнение заданий шестой пяти
летки по повышению производи
тельности труда на каждом уча
стке, в цехе, на лредприяхии!

Заявление о переговорах
Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина,

Члена Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева 
и Первого Заместителя Председателя Совета Министров СССР 

и Министра Иностранных Дел СССР В. М. Молотова 
с Председателем Совета Министров Французской Республики Ги Молле 

и Министром Иностранных Дел Н. Пино

Школы готовятся к экзаменам
У школьников приближается 

время экзаменов.
В этом году в школах Россий

ской Федерации установлены не
сколько иные по сравнению с 
прошлыми годами сроки оконча
ния учебных занятий и проведе
ния экзаменов. В первых—девя
тых классах занятия заканчивают
ся 25 мая, а в десятых классах— 
22 мая. Переводные, выпускные 
экзамены и экзамены на аттестат

зрелости начнутся 28 мая. Опре
делены следующие сроки оконча
ния экзаменов: в четвертых клас
сах — 31 мая, в пятых — 1 июня, 
в шестых — 4 июня, в седьмых — 
7 июня, в восьмых — 5 июня, в 
девятых —* 11 июня, в десятых 
классах — 20 июня.

Для всех школ установлены 
единые дни для ¡проведения пись
менных экзаменов в каждом клас
се.

О СОЗЫВЕ ПЯТНАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА 

(ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА)
Исполком районного Совета депутатов трудящихся Центрально

го района доводит до сведения депутатов, что 23 мая, в 14 часов 
местного времени, созывается пятнадцатая сессия Центрального 
районного Совета депутатов трудящихся (четвертого созыва).

Заседание сессии состоится в здании трикотажного техникума 
(Советская, 81).

По приглашению правитель
ства СССР в Москве с 15 по 19 
мая 1956 года находились Пред
седатель. Совета Министров Фран
цузской Республики г-н Ги Мол
ле, Министр Иностранных Дел 
г-н Кристиан Пино и сопровож
дающие их лица.

В период их пребывания в 
Москве состоялись переговоры с 
Председателем Совета Министров 
СССР Н. А. Булганиным, Членом 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущевым и Первым 
Заместителем Председателя Сове
та Министров СССР и Министром 
Иностранных Дел СССР В. М. 
Молотовым, а также и другими 
советскими руководящими деяте
лями. В переговорах принимали 
участие советники и эксперты 
как с советской, так и с француз
ской стороны.

Во время переговоров, которые 
протекали в атмосфере дружест
венности и сердечной откровен
ности и в духе взаимопонимания, 
состоялся полезный обмен мне
ниями как по вопросу о франко
советских отношениях и путях их 
улучшения, так и по комплексу 
международных проблем. Это по
зволило провести полезные дис
куссии, которые выявили по ря
ду вопросов общность точек зре
ния обоих правительств; что ка
сается вопросов, по которым не 
удалось уменьшить разногласия, 
переговоры привели, по крайней 
мере, к лучшему пониманию по
зиций сторон.

Представители обоих прави
тельств единодушно констатиро
вали, что хорошие отношения 
между Советским Союзом и Фран
цузской Республикой, объединен
ными долголетними традициями 
дружбы, развиваются на основе 
взаимопонимания и уважения.

Оба правительства, вдохнов
ляемые стремлением работать над 
ослаблением международной на
пряженности, признали, что раз
витие и улучшение франко-совет
ских отношений во всех областях 
одновременно отвечают интересам 
обоих народов и являются суще
ственным вкладом в упрочение 
всеобщего мира и безопасности.

Они с удовлетворением отмети
ли улучшение, которое достигну
то в последнее время в междуна
родном положении. Считая, одна
ко, что в настоящее время нет 
еще необходимого доверия между 
государствами, представители Со
ветского Союза и Франции под
черкнули свою твердую волю 
предпринять меры, осуществле
ние которых содействовало бы 
укреплению взаимного доверия и 
улучшению отношений между го
сударствами. какими бы ни были 
различия, существующие в их 
политических, экономических и 
социальных системах. Признавая 
в этой связи значение личных 
контактов руководителей, пред
ставители Советского Союза и 
Франции выразили надежду, что 
в будущем такие контакты будут 
развиваться между государствен
ными деятелями различных стран.

Представители Советского Сою
за и Французской Республики 
напоминают о их привязанности 
принципам Устава Объединенных 
Наций, эффективное применение 
которых должно содействовать 
последовательному урегулирова
нию нерешенных проблем. Они 
подтверждают желание своих пра
вительств придерживаться поло
жений Устава, которые предпи
сывают урегулирование любого 
разногласия мерными средствами 
и запрещают угрозу силой или ис

пользование силы за исключением 
случаев самообороны. Они выра
жают убеждение, что основной 
базой для мирного сосуществова
ния и дружественного сотрудни
чества _м«ДУ государствами яв
ляются взаимное уважение тер
риториальной целостности и суве
ренитета, ненападение, невмеша
тельство во внутренние дела друг 
друга.

Состоявшийся обмен мнениями 
по вопросам безопасности в Евро
пе выявил совпадение точек зре
ния обоих правительств относи
тельно того, что мир и безопас
ность в Европе имеют решающее 
значение для поддержания всеоб
щего мира. Однако, они не до
стигли соглашения о средствах 
урегулирования европейских про
блем.

Оба правительства будут про
должать сотрудничество в интере
сах укрепления всеобщего мира в 
целях разрешения неурегулиро
ванных важных вопросов. Они 
убеждены, что благодаря их уси
лиям.. а также усилиям других 
правительств, воодушевляемых 
той же волей к миру, междуна
родное доверие будет установле
но, холодная война окончательно 
ликвидирована, гонка вооруже
ний прекращена и тем самым 
народы освобождены от угрозы 
новой войны.

ПРОБЛЕМА РАЗОРУЖЕНИЯ
Представители СССР и Фран

ции во время переговоров*подверг, 
ли широкому обсуждению пробле
му разоружения и согласны в том, 
что проблема разоружения в со
временных условиях является не
отложной международной задачей. 
Они убеждены, что решение этой 
проблемы сытрает исключительно 
важную роль в деле уменьшения 
международной напряженности, 
укрепления доверия и облегчения 
бремени военных расходов.

Правительство СССР и прави
тельство Франции продолжат уси
лия в целях достижения в Орга
низации Объединенных Наций 
соглашения о разоружении. Они 
подчеркивают существенное зна
чение ядерного разоружения и 
необходимость использования 
атомной энергии исключительно 
на мирные нужды. Это остается 
их общей целью и они продолжат 
свои усилия для ее достижения.

Оба правительства продолжат 
усилия в целях достижения со
глашения о том, чтобы были при
няты неотложные шаги в направ
лении существенного сокращения, 
при соответствующем междуна
родном контроле, вооруженных 
сил государств с надлежащим со
кращением вооружений и, преж
де всего, сокращения вооружен
ных сил и вооружений пяти ве
ликих держав.

Правительство Франции при
знает значение решения, приня
того Советским правительством об 
одностороннем сокращении своих 
вооруженных сил и вооружений; 
это решение, как ему представ
ляется, может облегчить веду
щиеся переговоры по разоруже
нию.

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ 
И ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОМОЩЬ 
СЛАБОРАЗВИТЫМ СТРАНАМ
Были рассмотрены также во

просы экономической и техниче
ской помощи слаборазвитым 
странам.

Правительство Советского Сою
за и правительство Франции вы
ражают полное согласие относи
тельно необходимости совместных 
усилий по оказанию экономиче

ской и технической помощи сла
боразвитым странам, что позво
лит установить более тесное со
трудничество между странами и 
явится вкладом в дело уменьше
ния международной напряженно
сти.

Основная цель помощи должна 
заключаться в том, чтобы по
зволить странам, которые ею 
пользуются возможно более быст
ро продвигаться при помощи 
средств, которые они сами сво
бодно , выберут, по пути экономи
ческого и социального прогресса. 
Вот почему они считают, что 
Объединенные Нации могут, как 
никогда, сыграть в этой области 
полезную роль. Советские руко
водители были информированы о 
про ектах французского пра ви- 
тельства в этой области. Они с 
симпатией встретили основные 
идеи этих проектов, резервируя в 
то же время свою точку зрения 
на способы осуществления плана, 
который был им представлен и 
который заслуживает углублен
ного изучения. Французское пра
вительство рассмотрит в том лее 
духе- понимания советское пред
ложение, касающееся общеевро
пейского соглашения об экономи
ческом сотрудничестве.
БЛИЖНИЙ И СРЕДНИЙ ВОСТОК

В ходе обмена мнениями пред
ставители СССР и Франции рас
смотрели положение, создавшееся 
на Ближнем и Среднем Востоке. 
Было признано, что это положе
ние заслуживает серьезного вни
мания всех правительств,' 
тересованных в дальнейшей раз
рядке международной напряжен
ности и укреплении всеобщего 
мира.

Представители Франции заяви
ли, что они с интересом отмети
ли выводы, содержащиеся в заяв
лении МВД. ССС£ о положении на 
Ближнем Востоке от 17 апреля 
1956 года,

Оба правительства пришли к 
соглашению оказать необходимую 
поддержку Организации Объеди
ненных Наций в ее усилиях по 
упрочению мира в районе Пале
стины и в выполнении соответ
ствующих решений Совета Безо
пасности.

Они поддержат инициативу 
Организации Объединенных На
ций, направленную на то, чтобы 
обеспечить мирное урегулирова
ние спорных вопросов между 
арабскими государствами и 
Израилем иа основе, приемлемой 
для заинтересованных сторон.

Они окажут поддержку Объеди
ненным Нациям в их усилиях 
улучшить судьбу беженцев.

ЮГО-ВОСТОЧНАЯ АЗИЯ
Представители обоих прави

тельств изучили результаты пе
реговоров, которые вели в Лондо
не Председатели Женевского со
вещания, они приветствуют 
вклад, внесенный таким образом 
в дело осуществления соглашений 
1954 года, укрепления мира в 
Юго-Восточной Азии.

РАЗВИТИЕ 
СОВЕТСКО-ФРАНЦУЗСКИХ 
ТОРГОВЫМ ОТНОШЕНИЙ

Между представителями Со
ветского Союза, н Франции состо
ялся обмен мнениями. также и 
по водр#еу © развитии торговли 
между двумя странами. Предста
вители обеих стран согласились 
поощрять веши мерами развитие 
франко-сомрекого товарооборота,

(Окончание на 2-й стр.).
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ЗАЯВЛЕНИЕ О ПЕРЕГОВОРАХ
Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина,

Члена Президиума Верховного Совета СССР И. С. Хрущева 
и Первого Заместителя Председателя Совета Министров СССР  

и Министра Иностранных Цел СССР В . М. Молотова 
с Председателем Совета Министров Французской Республики Ги М олле 

и Министром Иностранных Цел К. Пино

(Окончание. Начало >на 1-й стр.).

признавая, что это отвечает 
взаимным экономическим интере
сам и явится серьезным факто
ром сближения и взаимопонима
ния между народами.

В целях содействия увеличе
нию товарооборота и его стабиль
ности представители обеих стран 
согласились заключить долгосроч. 
ное соглашение о взаимных по
ставках товаров, имея в виду, что 
такое соглашение будет предус
матривать значительное увеличе
ние из года в год поставок из 
Франций в СССР ¡машин и обору
дования для различных отраслей, 
сырьевых и промышленных това
ров и соответственно поставок из 
Советского Союза товаров, кото
рые представляют интерес для 
Франции. При этом имеется в ви
ду, что соглашение будет преду
сматривать поставки не тлько  
товаров и материалов, традицион
ных в торговле между двумя стра
нами, но и других товаров и ма
териалов по взаимному согласию 
сторон.

Представители обоих прави
тельств также согласились в от
ношении дальнейшего изучения 
вопроса об обмене ¡потребительски
ми товарами и об облегчении кон
тактов между покупателями и 
продавцами.

Была достигнута договорен
ность, что переговоры с целью за
ключения указанного соглашения 
сроком действия на три года бу
дут начаты в Париже в сентябре 
1956 года, с- тем, чтобы согла
шение могло войти в силу с 1 ян- 
вая 1957 года.

Советские представители зая
вили, что при отсутствии огра
ничений и дискриминации в тор
говле Советский Союз мот бы в 
указанный период значительно

увеличить свои закупки француз
ских товаров и соответственно 
продажу советских товаров во 
Францию с тем, чтобы к концу 
трехлетнего периода товарообо
рот между СССР и Францией уве
личился примерно в 3— i  раза 
по сравнению с товарооборотом 
1955 года.

Представители обоих прави
тельств с удовлетворением отме
тили достигнутую договоренность 
об установлении пароходной ли
нии между французскими пор
тами и советскими портами на 
Балтийском море.

КУЛЬТУРНЫ Е СВЯЗИ МЕЖДУ 
СССР И ФРАНЦИЕЙ

Представители обеих стран 
уделили особое внимание вопро
сам культурного, научного и тех
нического обмена между Фран
цией и СССР. Они были счаст
ливы отметить их полное согла
сие относительно необходимости 
поощрять всячески возможное 
развитие этого обмена.

Французское Правительство 
сообщило Советскому Правитель
ству о своем желании внести 
вклад в дело расширения контак
тов между обеими странами в на
учной и художественной обла
стях; оно заявляет о своей готов
ности пригласить группу совет
ских инженеров и ученых посе
тить центры Французского Вер
ховного Комиссариата по атомной 
энергии и организовать в Пари
же спектакли балетной группы 
Московского Большого театра.

Со своей стороны Советское 
Правительство выразило желание 
дальнейшего укрепления куль
турных связей с Францией и в 
частности расширения обмена ли-

Председатель Совета 
Министров СССР

Н. А. БУЛГАНИН
Москва, 19 мая 1956 года.

тературой и периодическими из
даниями.

Оба правительства одобрили 
текст прилагаем ото к настояще
му коммюнике Совместного Заяв
ления, которое определяет прин
ципы и формы культурного фран
ко-советского сотрудничества.

ДРУГИЕ ВОПРОСЫ
Представители Франции и 

СССР изложили свои соображения 
в отношении создания европей
ских объединений, в том числе 
в области использования атомной 
энергии в мирных целях.

Оба правительства согласились 
с тем, что необходимо развивать 
сотрудничество между странами в 
области использования атомной 
энергии в мирных целях, в част
ности содействовать сотрудниче
ству в этой области в рамках 
Организации Объединенных На
ций.

Французские представители 
обменялись мнениями со своими 
советскими коллегами по пробле
мам, которые стоят перед ними в 
Алжире, и о политике, которую 
проводит в Алжире Французское 
правительство.

Советские представители выра
зили надежду, что Французское 
правительства, действуя в либе
ральном духе, сможет изыскать 
для этой столь важной пробле
мы соответствующее решение в 
духе времени и в интересах наро
дов.

Представители двух прави
тельств выразили свое обоюдное 
удовлетворение результатами их 
переговоров и пришли к согла
шению о пользе возобновления 
подобных контактов.

Председатель Совета 
Министров Французской 

Республики ГИ МОЛЛЕ

Прилож ение

Совместное Заявление о культурных связях между СССР и Францией
В ходе переговоров в Москве 

между Правительственными деле
гациями Советского Союза и 
Французской Республики имел ме
сто обмен мнениями по вопросам 
культурных связей между СССР 
и Францией.

1. Оба Правительства пришли 
к соглашению относительно мак
симального обеспечения, на осно
ве взаимности, сотрудничества в 
области литературы, искусства, 
науки, техники, здравоохранения, 
образования и т. д. путем оймена 
делегациями и отдельными лица
ми.

На той же основе Стороны бу
дут также обмениваться студен
тами, имея в виду расширение 
этого обмена.

2. Оба Правительства выра
жают намерение содействовать, 
на взаимной основе, обмену до
стижениями в указанных выше 
областях путем предоставления 
каждой стране соответствующего 
информационного материала, про
ведения различных выставок, об
мена учебниками и учебными по
собиями, научно-технической ли
тературой и периодикой, а также 
организации гастролей театров, 
художественных коллективов и 
концертов.

В связи с приглашением Фран
цузского правительства Сторона
ми достигнута договоренность о 
гастролях во Франции балета 
Большого театра,

3. Принимая во внимание об
мен мнениями, уже имевший 
место между компетентными ве

домствами, оба Правительства 
выразили пожелание, чтобы уста
новилось более тесное сотрудниче
ство в области радио и телевиде
ния, в частности, путем органи
зации передачи концертов, обме
на радио и телевизионными про
граммами на основе взаимности.

4. По вопросу об обмене филь
мами оба Правительства договори
лись заключить проект соглаше
ния, которое могло бы быть под
писано в ближайшее время.

Они выразили пожелание, что
бы каждой из двух стран была 
предоставлена возможность не
коммерческой демонстрации доку
ментальных и научных фильмов.

5. Оба  ̂Правительства будут 
способствовать развитию спор
тивных связей как личных, так 
и коллективных и будут обмени
ваться опытом в области физи
ческой культуры.

6. Они согласились, чтобы 
взаимно содействовать развитию 
туризма в различных формах, ин
дивидуальных или коллективных, 
имея в виду создание более бла
гоприятных материальных и эко
номических условий.

7. Оба Правительства прило
жат усилия к тому, чтобы спо- 
с обствовать вс еми возможными 
средствами установлению и раз
витию контактов между наиболее 
представительными и квалифици
рованными организациями и уч
реждениями обеих стран, зани
мающимися культурными свя
зя м ,

8. Они согласились содейство
вать более широкому и более сво
бодному обмену сведениями между 
обеими странами в целях расши
рения знания каждым народом 
культуры, образа жизни и обще
ственного устройства другого на
рода.

Оба Правительства согласились 
о выпуске в СССР на основе 
взаимности французского журна
ла на русском языке, издаваемого 
компетентными французскими ор
ганами.

Оба правительства согласились 
изучать возможности для созда
ния в СССР на взаимной основе 
советского читального зала с 
французской художественной, на
учной, технической и периодиче
ской литературой, а также с за
писями французской музыки; во 
Франции —  французского читаль
ного зала с советской художест
венной, научной, технической и 
периодической литературой, а 
также с записями советской му
зыки.

9. Два Правительства заяв
ляют о своем согласии изыски
вать и изучать новые формы ор
ганизаций и учреждений, которые 
способствовали бы дальнейшему 
улучшению культурных связей 
между Францией и СССР.

10. Оба Правительства пришли 
к согласию о желательности под
готовки и подписания в дальней
шем Конвенции о культурном со
трудничестве и с этой целью по
ручат соответствующим ведомст
вам выработать текед; Конвенции.

В ответ на Обращение ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР

Обращение Центрального Комитета Коммунистической пар
тии Советского Союза и Совета Министров СССР ко всем комсо
мольским организациям, к комсомольцам и комсомолкам, ко всей 
советской молодежи нашло живой отклик среди юношей и деву
шек нашего города. В комсомольские организации, райкомы 
ВЛКСМ поступают заявления от молодых патриотов, изъявивших 
горячее стремление работать в Сибири, на Севере и в Донбассе.

Ниже публикуются первые из поступивших заявлений в 
Центральный райком ВЛКСМ.

О знаком ивш ись с О бращ ением  Ц ентрального  К о 
митета К ом м унистической партии и С овета М инистров 
С С С Р, я все об дум ала  и реш ила, что мое место там , где  
всего нуж нее наш и м олоды е руки. Б у д у  р аб о тать  там , 
к у д а  нап равят , но больш е всего  ж ел аю  р аб о тать  на 
Д ал ьн ем  В остоке.

Нина Бахтина,
член В Л К С М .

П рош у нап рави ть меня на работу  в Сибирь, на стро 
ительство  величайш ей в мире Б ратской  ГЭС. М оя сп е
ци альн ость — электром еханик. С ейчас работаю  в мель- 
заводоуп равлен и и  №  7 электром онтером .

А лексей  М о р о з о в , 
член В Л К С М .

Юноши и девушки все чаще приходят .в райкомы комсомола 
за справкам, интересуются куда направят, подают заяв
ления. Так с каждым часом растет число желающих принять уча
стие в больших и славных делах, на которые призывают комсо
мольцев и молодежь партия и правительство.

Большой успех займа в Сызрани
Успешно проходит размещение Государственного займа раз

вития народного хозяйства СССР (выпуск 1956 года) среди трудя
щихся Сызрани.

17 мая первым в городе разместил сумму займа, намечавшую
ся к реализации, Октябрьский район (председатель исполкома 
райсовета тов. Ганин, секретарь райкома КПСС тов. Солодов).

Вторым завершил размещение займа Центральный район 
(заместитель председателя райис полкома тов. Грачев, секретарь 
райкома КПСС тов. Гуков).

Сумма подписки в Промышленном районе на 21 мая состави
ла 11.195.000 рублей.

Высокой политический подъем
Высокий трудовой и политиче

ский подъем царит в эти дни на 
Батрак-оком асфальтовом заводе. 
В коллективе проходит под
писка на новый Государственный 
заем развития народного хозяйст
ва СССР.

Выступая на митинге, электро
сварщик тов. Цыганов сказал:

— Подписка на новый заем — 
это выражение народной заботы о 
дальнейшем экономическом и 
культурном развитии своего го

сударства. Мы видим результаты 
каждого займа в том, как хороше
ет наша страна, как растет наше 
благополучие.

С горячим одобрением займа 
выступили тт. Можаев, Сутягин, 
Аквельянов и другие. Они в числе 
первых оформили свою подписку 
на новый заем.

И. Бортнев,
слесарь Батракского 
асфальтового завода.

Мой скромный вклад
Новый государственный заем 

развития народного хозяйства с 
большим удовлетворением встре
чен советским народом. На него 
дружно подписываются рабочие, 
колхозники, интеллигенция.

Работающие в коллективе на
шего лечебного учреждения все, 
как один, подписались на новый 
заем. Я старый фельдшер, пенсио

нер, охотно отдал взаймы госу
дарству свой месячный заработок 
вместе с пенсией. Это мой скром
ный ответ на заботу правительст
ва о благосостоянии трудящихся, 
ярко выраженную в проекте ново
го Закона о государственных пен
сиях.

В. Танатин,
фельдшер.

Иркутская область. На строительстве первой на А нгаре Иркут
ской гидроэлектростанции гидростроители прилагаю т усилия к то
му, чтобы в конце ны неш него года пустить два первы х агрегата  
гидроэлектростанции, дать ток промыш ленны м предприятиям, ж е
л езн одор ож ном у транспорту и строительству крупнейш ей в мире— 
Братской ГЭС.

Коллектив управления плотин и каналов готовится к перекрытию* 
русл а  Ангары, которое нам ечено в м ае текущ его года. Сейчас 
бригада плотников А. Ч ернуха заканчивает работы по надстройке  
барж , п редназначаем ы х для сооруж ения наплавного моста.

НА СНИМКЕ: бригада за  надстройкой барж. На п ереднем  плане— 
м астер  И. Каранкевич и бригадир А. Ч ернух (справа).

Фото М. Ми ноева. (Ф отохроника ТАСС).
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В бригаде Ивана Дувалева
Утреннее солнце залило ласко

выми лучами строительную пло- 
ацадку жилых многоэтажных зда
ний квартала «Г» в поселке 
«Строитель», который кончается 

самого крутояра, над широкой 
волжской поймой. Отсюда откры
вается красивый вид на луга, из
резанные заливчиками полой во
ды. А дальше, в лучах вешнего 
солнца, сверкает широкая Волга.

— Красивое место, — говорит 
Мван Михайлович Дувалев, брига
дир комплексной бригады. — Вот 

:лостройм дома, войдут в них но- 
шоселы, откроют окна и не нагля- 
лятся на красоту здешних мест.

— Верно говоришь, Михайлыч,
—  сказал звеньевой Корчевный.— 
Н а  хорошем месте строятся 
дама...

К беседующим подошел звенье
вой Ширин. Он поздоровался и 
заметил:

— Раненько вы сегодня при
шли. Видать не спится?

— А ты что, тоже бесеоницей 
страдаешь? — спросил бригадир.

— Беесоницей — не бесеоницей, 
вот тревога одолевает меня,

ЗИван Михайлович, все ли готово 
у нас к началу рабочего дня?

—* Да, как будто все в поряд
ке, — ответил бригадир. — Кир
пич есть, подмости готовы. Только 
б о т  как бы с раствором не под
бели...

За  углом трехэтажного здания 
■раздался шум автомашины. .Ка
менщики обернулись и увидели 
;идущий к строительному объекту 
¿самосвал.

— Сам Петр Максимович едет! 
—г- воскликнул Ширин. — Раствор 
,шезет.

' Самосвал встал. Из кабины вы
ш ел молодой, рослый мужчина. 
Э то и был Петр Максимович Са
довников — прораб квартала «Г». 
.Увидев бригадира и каменщиков, 
®н кивнул им в знак приветствия 
м спросил:

—  Где сваливать раствор?
-— Вот сюда, давайте, — и Л у

з а  лев указал на ящик, что стоял 
«озле подъемника.

Через 10—15 минут на строй
площадке 18-квартирного трех- 
этажного дома собралась вся 
бригада, которой руководит тов. 
Дувалев. В ней — 43 человека. 
Прогудел гудок, и строители 
,дружно взялись за работу.

...Слаженно работают каменщи
ки . В бригаде каждый человек 
в меру загружен. И что самое 

^главное—всюду порядок. Каждый 
каменщик знает свое рабочее ме- 

*Сто. Быстро растет кирпичная 
кладка стен трехэтажного здания.

Вот звено тов. Ширина, в нем 
гпреобладает молодежь. И, хотя 
в соседнем звене Корчевного 

шожилые, опытные строители, все 
же коллектив тов. Ширина идет

на одном уровне с ним. Много 
здесь и девушек. Когда разговор 
зашел о них, бригадир ответил:

— Девчата у нас — молодцы, 
обижаться не приходится. Вот, 
скажем, Шапошникова и Зубкова 
нисколько не отстают от старых 
производственников. А ведь они 
всего пять месяцев назад пришли 
в бригаду подручными. Теперь и 
они стали квалифицированными 
каменщиками.

Мы подошли к девушкам. Они 
ровно и быстро клали кирпич за 
кирпичем. Каждое движение их 
было строго рассчитано.

— Ну, как, девчата, нравится 
вам новая профессия?

— Очень даже, — ответила од
на из девушек. —* Нам теперь 
многие завидуют.

— А как же не завидовать: за
рабатываем хорошо, а при случае 
сами себе такой дом выстроим, 
что любой жених позавидует, — 
пошутила другая.

К бригадиру подошел самый 
старший по возрасту уже посе
девший плотник Федор Иванович 
Николотов. Но здесь его все зовут 
дядей Федей. Вот даже и сам Ду
валев, мужчина уже немолодых 
лет^ говорит:

— Подмости закончил, дядя 
Федя. На них уже кирпич 
заготавливают и катальные хода 
подремонтировал.

— Хорошо, — ответил Иван 
Михайлович, — становись на 
кладку.

Федор Иванович поставил 
ящик с плотничным инструментом, 
извлек из него мастерок и, как 
заправский каменщик, встал на 
кладку внутренней перегородки.

— Так вы и каменщик? — спро
сили мы.

— У нас все имеют по несколь
ко специальностей, — ответил дя
дя Федя.—На то и комплексная 
бригада. Вон видите мои на
парники арматуру разгружают, 
а потом мне на помощь придут.

— Что же это, Иван Михайло
вич, или на участке разнорабочих 
нет, что плотников заставляете 
разгружать автомашину.

— Они может и есть, но пока 
дождешься распоряжений от на
чальства, то и машина простоит 
да и нас задержать могут. Арма
тура-то нам же нужна. А нам 
ждать нельзя — строить надо и 
план выполнять.

— А каковы ваши успехи в ра
боте?

— Вот, сейчас, прораб скажет,
— и Иван Михайлович позвал 
Садовников а. Тот сообщил:

— Вчера бригада дала 54 кубо
метра кирпичной кладки. Это 
больше, чем полторы нормы, а за 
15 дней мая задание выполнено 
на 165 процентов.

— Мы и больше дали бы, — 
заявил бригадир,—да вся беда в 
том, что плохо нас снабжают 
сырьем, деталями. Взять хотя бы 
сегодняшний день. Для того, что
бы завершить кирпичную кладку 
до нулевой отметки, нужны желе
зобетонные башмаки, а их нет. 
Тех железобетонных изделий, что 
нужны дозарезу, они не везут 
нам, а второстепенными мате
риалами запрудили всю площадку. 
Вот посмотрите...

И действительно, вокруг строя
щегося дома лежат целые штабе
ля железобетона, он загородил все 
подъезды к дому. Но обойдите 
всю территорию стройплощадки и 
вы нигде не найдете, скажем, сто
лярных изделий, которые уже зав
тра нужно устанавливать, чтобы 
поднимать первый этаж здания.

Но самое страшное, что грозит 
срывом работы всей бригады тов. 
Дувалева,—это то, что на объек
те отсутствует механизация.

— Дней через пяток, — говорит 
тов. Дувалев, — вся бригада бу
дет простаивать из-за того, что не 
устанавливаются башенные кра
ны.

В бригаде тов. Дувалева 
действительно тревожное положе
ние. Полмесяца назад прораб тов. 
Садовников дал заявку на рельсы, 
щебенку, шпалы для подкраново
го пути. Начальник участка тов. 
Беликов хорошо знает об этом, но 
не принимает необходимых мер, и 
работа в квартале «Г» вот-вот 
встанет.

Вопиющее положение здесь и с 
технической документацией.

— Безобразное отношение к 
этому важному делу, — говорит 
прораб. — Ну как же не возму
щаться, когда подготавливать мо
нолитное железобетонное перекры_ 
тие под здания № 1 и № 3 при
ходится по чертежам дома № 122, 
совсем из другого квартала, да и 
здания-то различных типов.

Комплексная бригада тов. Ду
валева доказала преимуще
ство работы по-новому. Об 
этом свидетельствуют факты вы
сокой производительности труда, 
ускоренного строительства жилых 
объектов.

По методу тов. Дувалева стали 
работать бригадиры каменщиков 
тт. Лехина и Рыжкова. И хотя 
эти бригады трудятся еще первый 
месяц, но и у них заметно возрос
ла выработка.

Плохо только то, что управляю
щий трестом № 24 тов. Слепушен- 
ко и председатель постройкома 
тов. Ларионов не проявляют дол
жной заботы о том, чтобы на 
строительных площадках треста 
было больше комплексных бригад 
и им оказывалась бы помощь в 
работе, в выполнении плана.

А. Васильев.

Отчетный концерт Дворца пионеров
Проведение ежегодных отчетных; 

¡концертов художественной само
деятельности Дворца пионеров 
¿стало традицией.

Год от года растет количество 
участников художественной само
деятельности. Их уже не вмещают 
студии Дворца. Они занимаются 
¿в кружках школ, клубов ̂ и т. д. 
Казалось бы, год от года должно 
расти и мастерство исполнителей. 
Но, к сожалению, этого не было 
видно на отчетном концерте Двор- 
да  пионеров в текущем году. 
Правда, успехи есть, но они могли 
бы быть гораздо лучшими.

Концерт был открыт литератур- 
ео-музыкальным монтажом «Сча
стливое детство». К сожалению, 
;хор очень мал. Само содержание 
композиции не соответствовало 
названию.

Большим успехом на смотре 
пользовался оркестр народных ин
струментов. Исполнение «Вниз по 
матушке по' Волге», «Польки- 
51нки» и знаменитой «Патриотиче
ской песни» Глинки отличалось 
почти профессиональным звуча
нием. Видно, что руководитель 
оркестра Н. В. Беседнов много 
занимается с ребятами.

Высокой техникой исполнения 
отличались выступления участни
ков балетной студии (руководи
тельница А. В. Бабочкина). Уже 
много лет передает Александра 
Викторовна свои знания малень

ким танцорам. Еще совсем 
недавно Лиля Слепова танце
вала свой первый танец «Снежи
нок», а сегодня она успешно ис
полняет трудный «Вальс». Хорошо 
были исполнены и групповые тан
цы «Молдавский», «Бульба», 
«Словацкая полька», а также 
венгерский и матросский танцы. 
Ж алко только, что почти во всех 
танцах участвуют одни и те же 
ребята, которые занимаются в 
студии более трех лет. А ведь 
кроме О. Гараниной, Л. С л ел о в ой, 
Ю. Лукониной, А. Долинова, 
есть много других членов стуДии, 
но они почему-то не привлекаются 
к участию в отчетном концерте.

Пользовался успехом у слуша
телей квартет баянистов и его со
листы Сезоненко Витя и Кожев
ников Эдик.

На прошлогоднем концерте от
мечалась недостаточная работа 
студии художественного чтения. 
В этом году на отчетном концерте 
ее участники снова пришли непод
готовленными.

Несколько слое об организации 
самого концерта. За несколько ми
нут до его начала еще не была 
установлена точная программа. 
Руководство Дворца, повидимому, 
не учло недостатки прошлогоднего 
концерта и к отчетному концерту 
1956 года также не вело хорошей 
подготовки.

Л. Федорова.

На пришкольном
а с т к е

На пришкольном участке 22-й железнодорожной школы 
размещается плодово-ягодный, сад, участок дикорастущих ра
стений.

В плодово-ягодном саду учащиеся выращивают яблони, ма
лину, вишню, землянику. Все опыты и занятия на участка 
проходят под руководством преподавателей Татьяны Васильев
ны Федотовой и Александры Ев сеевны Алферовой.

Ребята берегут свой сад, за ботятся о нем. Недавно они пра
вели прорезку малины, взрыхлили землю, пересадили земля
нику, посеяли кукурузу, ячмень и овес. Для того, чтобы поч
ва не высыхала, чтобы задерживалась влага, которая очень 
нужна еще неукрепившимся корням, ребята покрыли грядки: 
земляники перегоревшим навоз ом.

На участке дикорастущих растений уже цветут ирисы; 
хорошо растут бересклет, желтая роза и другие растения.

Работа на пришкольном участке прививает учащимся лю 
бовь к труду, любовь к природе, к родному краю.

НА СНИМКЕ: юные натуралисты Женя Тарасов и Сла: 
Решетин поливают растения на своем участке.

Текст и фото О. Гордеевой.

Письмо в редшщшо 
Благоустроить Октябрьский район

ЛАФЕТНЫЕ БЛОКИ —
НА ПРОМЫШЛЕННУЮ  

ВЫСТАВКУ
Лафетные блоки решают проб

лему индустриализации вышко
строения и привышечных сооруже. 
ний в нефтяной промышленности. 
Ремонтно - механический завод 
объединения «Куйбышевнефть» с 
прошлого года ведет сооружение 
этих блоков. Они находят все бо
лее. широкое применение в нефте
промысловых управлениях нашей 
области.

В этом году лафетные блоки, 
изготовленные на Сызранском ре
монтно-механическом заводе, бу
дут показаны на промышленной 
выставке в Москве. На днях туда 
выехала бригада слесарей-монтаж- 
ников в количестве 10 человек. 
Она установит там полный комп
лект блоков, составляющих хо
зяйство буровой.

Часть рабочей и учащейся мо
лодежи, проживающей в Ок
тябрьском районе, летом поедет 
отдыхать в пионерские лагери, 
отправится в экскурсии по род
ному краю, в дома отдыха и т. д. 
Но подавляющее большинство 
юношей и девушек останется в 
районе. Как и где они будут от
дыхать и чем заниматься? Этот 
вопрос волнует сейчас многих.

Наша молодежь любит спорт. 
Ей хочется поиграть в футбол, 
научиться метко стрелять и хо
рошо плавать, далыне и выше 
всех прыгать, заниматься в спор
тивных кружках и секциях. Най
дутся также желающие и просто 
посидеть в садике, почитать 
книжку, сыграть в шахматы на 
свежем воздухе. К сожалению, в 
Батраках негде заниматься спор
том, так как нет ни хорошего ста
диона, ни спортивной школы, а 
поэтому спортивная работа орга
низована из рук вон плохо и ни
кого это не тревожит, никто об 
этом не беспокоится. А городской 
комитет физкультуры давно уже 
махнул рукой на наш район.

Есть у нас в Батраках и парк, 
существует он добрых 17 лет, но 
имеет жалкий вид. Это единст
венное место отдыха тру
дящихся на наших глазах с каж
дым годом хиреет, вянет и блек
нет.

В 1950 году парк расширили. 
Трудящиеся думали: вот молодцы 
наши руководители, какой парк- 
то у нас будет!

А что 'получилось? В парке

раикомхоз пасет свою лошадь* 
пасутся овцы и производится по
кос травы. Никакого ухода за 
парком нет, под деревьями н& 
вскопана земля, некоторые из 
них поломаны, не обрезаны. И 
если директором парка останется 
тот же человек, что работает ж  
сейчас, и если он попрежнему бу
дет равнодушен к работе, то не 
пройдет и пяти лет, как наш 
парк совсем захиреет.

Очень бы хотелось пожелать 
нашим районным руководителях 
серьезно заняться нашим парком 
отдыха имени Горького и приве
сти его в надлежащий вцд.

Очень плохие у нас в районе 
и дороги. Стоит только пройта 
дождю, как они становятся труд
нопроходимыми. А в том месте* 
где находится рынок и перекид
ной мост через железнодорожные 
пути, где ежедневно проходят ты
сячи трудящихся, пройти совсем 
невозможно. Правда, после дождя 
по этому месту пускают бульдо
зер или грейдер, он несколько 
примнет кочки и рытвины и ухо
дит. После этого нужно было бы 
землю прикатать, но этого по
чему-то не делают.

В райисполкоме, а вместе с 
тем и в горисполкоме хороша 
знают, что и дороги в Батраках 
плохие, и что парк плох, и ста
дион не работает, но дальше обе
щания поправить дело не идет. 
Пора, давно пора от обещаний 
перейти к делу: озеленить и бла
гоустроить Октябрьский район.

В. Трошин, 
слесарь паровозного депо 

станции Батраки.

Конференция по книге „Повесть о суровом друге“
В нашей школе состоялась чи

тательская конференция по книге 
Жарикова «Повесть о суровом 
друге». К конференции учащиеся 
5, б и 7 классов подготовили лите
ратурный монтаж на тему: «Кни
га — источник знания», выставку 
книг под заголовком «Знаешь 
ли гы эти книги?», написали пла
кат «Меткие строки», где бы
ли выписаны пословицы о книгах, 
например, «Нет в доме книжки—

плохи у хозяина делишки».
Конференция проходила под ло

зунгом «Книга — твой лучший 
друг».

Старшая пионервожатая рас
сказала о воспитательном и позна
вательном значении книг. Учени
ца Князева Л. прочитала стихо
творение «В школьной библиоте
ке».

Затем приступили к обсужде
нию книги Жарикова «Повесть о

суровом друге». Шестиклассница 
Табнецкая В. коротко рассказала 
содержание этой книги, сформули
ровала идею произведения. Коле
сова 3. рассказала о главном ге
рое этой книги Васе, о том, чем 
он ей понравился. Интересными 
были выступления и других юных 
читателей.

После конференции была прове
дена литературная викторина.

Н. Тучина.
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В странах
народной
демократии

Перспективы развития экономики
Чехословацкой Народной Республики

За несколько дней до праздно
вания одиннадцатой годовщины со 
дня своего освобождения от фа
шистского ига в Чехословацкой 
Народной Республике был опуб
ликован проект директив к состав, 
лению второго пятилетнего плана 
на 1956—1960 годы. Факты и циф
ры этого проекта дают четкое 
представление о современном со
стоянии экономики Чехословакии 
и вместе с тем открывают гран
диозную перспективу дальнейше
го развития экономики, культуры 
и материального благосостояния 
трудящихся Чехословакии, ус
пешно строящих социалистическое 
общество.

Следует иметь в виду, что Чехо
словакия еще перед войной была 
страной высокоразвитой промыш
ленности. Будучи на 14 месте в 
Европе но занимаемой террито
рии, на 10-м—по количеству насе
ления, Чехословакия занимала 
5—6 место по промышленному по
тенциалу и пятое место—по экс
порту готовых изделий.

Главной задачей первого пяти
летнего плана было устранить 
имевшиеся в народом хозяйстве 
диспропорции, возникшие в до
военном периоде, до победы на
родно-демократического строя.

Эти диспропорции сводились к 
следующему. В довоенном перио
де в промышленности Чехослова
кии преобладало производство 
предметов потребления (60 про
центов всей промышленной про
дукции). Вторая диспропорция 
заключалась в неравномерном 
размещении промышленности. В 
то время, когда в Чехии была 
сильно развита промышленность, 
Словакия оставалась отсталой, аг
рарной. И, наконец, третья 
диспропорция заключалась в от
ставании сырьевой базы промыш
ленности.

В течение первого пятилетнего 
плана коренным образом измени
лась структура промышленности 
Чехословакии. Теперь около 63 
процентов всей промышленной 
продукции составляет продукция 
тяжелой промышленности. Пре
одолена также былая промышлен. 
ная отсталость Словакии. Значи
тельные успехи достигнуты в раз
витии сырьевой базы.

В 1955 году в Чехословакии бы
ло произведено 15 млрд. киловатт, 
часов электроэнергии, 23,2 млн. 
тонн каменного угля, 40,7 млн. 
тоня бурого угля, 3 млн. тонн чу
гуна, 4,5 млн. тонн стали, 10.200 
грузовых автомашин, 12.560 легко
вых автомобилей,. 12.300 тракто
ров, 340 млн. метров хлопчатобу
мажных тканей, 655 тыс. тонн са
хара и т. п.

Еще более показательными яв
ляются данные по производству 
промышленной продукции на ду
шу населения.

В 1955 году население Чехосло
вакии составляло 13,2 млн. чело
век, и она занимала в производ
стве на душу населения по добыче 
каменного угля девятое место в 
мире, бурого угля — шестое место, 
в производстве чугуна — седьмое, 
по стали — шестое, а в машино
строении — даже четвертое. Что 
касается производства электро
энергии на душу населения, то 
уже в 1955 году Чехословакия до- 
пнала такие промышленные стра

ны, как Англию и Западную Гер
манию.

О степени промышленного раз
вития страны говорит такой пока
затель. Продукция машинострое
ния Чехословакии составляет те
перь 30 процентов всей промыш
ленной продукции (в то время, как 
в Западной Германии—31 проц., в 
Англии—39 проц., в США — 35, в 
Советском Союзе — 40 процентов). 
В 1955 году экспорт машин со
ставлял 50 процентов всего чехо
словацкого экспорта. Чехослова
кия специализируется на произ
водстве мощных котлов, турбин, 
тяжелых прессов, дизельных мо
торов, мотоциклов, грузовых и 
легковых автомобилей и многого 
другого.

В каком направлении будет 
развиваться промышленность Че
хословакии в новом пятилетии?

Валовая продукция промышлен
ности по проекту пятилетнего пла_ 
на возрастет на 50 процентов, 
причем производство средств про
изводства вырастет на 57 процен
тов, а производство предметов 
потребления — на 40 процентов. 
Главное внимание будет уделено 
развитию топливной, энергетиче
ской и сырьевой базы. Добыча 
каменного угля увеличится на 26 
процентов, бурого угля—на 49 про
центов, производство электроэнер
гии — на 68 процентов. В течение 
второго пятилетнего плана будут 
созданы необходимые предпосыл
ки для широкого использования 
атомной энергии в третьей пяти
летке. С этой целью будет введе
на в действие атомная электро
станция мощностью в 150 тыс. ки
ловатт. Дальнейшее быстрое раз
витие получит машиностроение, 
продукция которого увеличится на 
83 процента.

Основой для развития машино
строения будет значительный рост 
металлургии. Производство стали 
увеличится на 46 процентов, чугу
на—на 60 процентов, проката—на 
47, добыча железной руды —
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на 46 процентов. В конце вто
рого пятилетнего плана промыш
ленность Чехословакии будет про^ 
изводить на душу населения 4 
тонны различных видов топлива, 
475 килограммов стали, 2 тыс. ки
ловатт электроэнергии, 6 пар обу
ви, 47 метров ткани. Приведенные 
данные говорят о том, что Чехо
словакия имеет все необходимые 
предпосылки к тому, чтобы в те
чение второго пятилетнего плана 
догнать и перегнать в экономиче
ском отношении капиталистиче
ские страны, за исключением 
США, к которым во многих про
мышленных отраслях Чехослова
кия приближается.

Быстрое развитие разных отра
слей тяжелой индустрии будет 
способствовать дальнейшему 
подъему жизненного уровня насе
ления. Реальная заработная пла
та рабочих и служащих возрастет 
в новой пятилетке почти на одну 
треть. Потребление мяса и мясных 
продуктов увеличится на 35 про
центов, масла — на 30 процентов, 
риса — на 134 процента и т. д. 
Продажа населению телевизоров 
увеличится в 6,8 раза, так что в 
1960 году на каждые шесть семей 
придется один телевизор.

Можно без преувеличения ска
зать, что новая пятилетка будет 
пятилеткой мощного технического 
прогресса. Об . этом свидетельст
вует то, что 90 процентов всего 
прироста промышленной продук
ции за пятилетку будет достигну
то за счет повышения производи
тельности труда.

Чехословацкий народ имеет все 
предпосылки к тому, чтобы в те
чение второго пятилетнего плана 
показать трудящимся западно
европейских стран, что социали
стическая система хозяйства мо
жет гарантировать трудящимся 
более высокий жизненный уровень, 
чем капитализм.

М. Буслов,
руководитель лекторской группы 

горкома КПСС.
%----------------------- —

Чехословацкая Республика. На инкубаторной станции в селении  
Угрж иневес близ Праги еж енедельн о выводится 10 ты сяч цыплят 
различны х пород. Станция поставляет цыплят едины м сел ьск охо
зяйственны м кооперативам . Первые цыплята на станции вы ве
лись 10 февраля, когда на дворе стояли сильны е м орозы . Курочки  
этого выводка начнут нестись прим ерно в августе—сентябре.

НА СНИМКЕ: специальны е подогреваем ы е электричеством  клетки  
-—«батареи», где цыплята проводят первую  неделю  своей ж изни.

Фото Тахези. Ч ехословацкое телеграф н ое агенство.
(Ф отохроника ТАСС).

Грузинская ССР. Тбилисская  
ф абрика м одельной обуви под
готовила много моделей к ве
сенне-летнем у сезон у . М ужская  
и дам ская обувь новы х образцов  
у ж е частично пущ ена в п роиз
водство.

НА СНИМКЕ: передовы е м о
дельеры  ф абрики В. Эрадзе 
(слева) и М. М урадов отбираю т  
модели для производства.

Фото Г. Вахтангадзе. 
(Ф отохроника ТАСС).,

Вечер 
выпускников

Недавно в школе № 15 состоял
ся вечер на тему: «Кем быть?». 
На этот вечер выпускники школы 
пригласили передовиков произвол, 
ства. Перед учащимися выступи
ли секретарь Центрального рай
кома ВЛКСМ тов. Акулинушкин, 
работница комбайнового завода 
тов. Галицкова и помощник ма
стера швейной фабрики № 14 тов. 
Перышкова. Они рассказали вы
пускникам о том, как начали свою 
самостоятельную жизнь, о своих 
предприятиях и успехах в труде. 
Они приглашали учащихся после 
окончания школы идти к ним на 
предприятия работать.

Старшеклассники тепло благо
дарили гостей за приглашения ра
ботать на предприятиях. Многие 
из них желают после окончания 
школы пойти работать на завод.

Так, выпускник Анатолий Хра
мов заявил:

—  После окончания деся
тилетки я решил пойти рабо
тать токарем на гидротурбинный 
завод. Мне эта профессия очень 
нравится. А учебу буду продол
жать заочно.

Воспитанница детдома Зоя 
Дмитриенко сказала:

— Я давно мечтаю стать вра
чом. Медицина мне очень нравит
ся. В ней много интересного и 
вместе с тем много еще неизвест
ного.

Один за другим выступают уча
щиеся 10 классов. Все они гово
рят о том, что сейчас их волнует. 
Ведь скоро они получат путевки 
в самостоятельную жизнь!

Н а  Волге
Прибыль воды на Волге продол

жается. За сутки на 19 мая гори
зонт реки поднялся на 9 ем., на 
20 мая — на 12 см. и на 21 мая 
-—еще на 12 см.

За время паводка воды прибыло 
7 м. 99 см.

На 10) Kf3 О-О, И) KeS

Ш а х м а т ы

Партия Хабаровск— Сызрань*
(турнир городов РСФСР 

по телеграфу 1956 г.)

1) с!4 2) С4 С5, 3) с!5 в5гш 
Ш  4) С:в \ ± \  аб 5) в:а Ш  еб, 
6) КсЗ е:с1, 7) К:<15 К:с15> 8) Ф:с15 
Кеб, 9) еЗ Се7, 10) Сс4 ИЧ 0 - 0  
11) Ке2 \±\ С:а6, 12) С:С Л:С, 
13) С(12 Фвб |_б| 14) СсЗ Кв4,. 
15) Фе4 |_т_| Cf6, 16) С:С Ф:С,
17) КСЗ Леб |_ |  18) Фв1 с!5
19) 0 - 0  с!4, 20) е:с1 С:с1 21) Ке4 
Фе5, 22) Кс12 Фе2, 23) Фс11 (13̂  
24) 1Ш Лс18, 25) ФвЗ \ £ \  Кс2г.
26) Лас11 Лg6 27) gЗ |™| Ф З̂*. 
28) Ф:С2 Ь5, 29) ФС7 Лс14 |Ц|
30) Лс12 Леб, 31) ФС1 Ь4, 32) 1 ^  
|1?| Ле2, 33) ФСЗ Фе4, 34) g4 ¡5,  
35) §5 f4 |13| 36) Л:Л с!:Л, 37) Ле1 
13, 38) ФеЗ КоЬ7. Грозит мена фер
зями, ЛсН и марш короля на е4 
с последующим Л:е1, КреЗ и ма
том пешкой. Белые сдались.

П р и м е ч а н и я
|_1| Это так называемый .Волж

ский гамбит“, не безразличный 
сызравцам уже тем, что его ав
тор (Аргунов) проживает в гор. 
Сызрани.

| 2_| Из отказов гамбита самьш 
солидным является королевское 
фианкетто белых ( gЗ и Cg2).

|1! На полу-отказ 5) еЗ (ход  
Храмцова) лучше всего продол
жать 5).... еб, 6) КСЗ е:с1, 7)К:с1£ 
Св7 после чего обычно белые 
оказываются стесненными на всей 
доске.

ш
Кв4!

|£ | Посче 11) К!3—жертва ка
чества Л:а6, чтобы на С:Л сыг
рать предварительно Кв4.

!_б | Черные некритично следу
ют московской партии 1935 года 
Горкин-Аргунов. Лучше поста
вить ферзя на в8.

|_1_| Горкин здесь продолжал 
15) С:К и после Ф :С+ 16) Фс12* 
Л!в8 потерял пенней ферзевого 
фланга. Ход Хабаровска сильнее., 
но он был бы слабым при пози
ции ферзя на в8, так как тогда 
последовало бы Леб.

Щ  Не довольствуясь отыгры
шем гамбитной пешки 17)..«. К:а2,
18) Л:К Л:Л, 19) К:Л Ф:в2,
20) ФС4 аб, 20)
21) О-О.

Ц_| Здесь и далее
ропотно позволяют 
своего ферзя со своим королем,- 
благодарл чему позиция послед
него становится неустойчивой.

|!£| Обходя жертву качества
27) К114 Л g4 , 28) Ш  Л .^ 2 + !

1Н1 Не страшась нового напа
дения на ладью 30) ФС8+КрЬ7^
31) ФС5 Ь4! Так как теперь на 
Ф:Л следует 32).... ЪЗ, 33) Ф114+;: 
ЛЬ6.

|12| Усматривая, что после
32) Фс11 Ле2,33) Л:Л (3:Л, 34) Ф:Л 
следует мат в 2 хода (ФЫ-Н)

¡13) Эта пешка восполняет 
маршрут заторможенной пешки И-

В. Иванов.

И З В Е Щ Е Н И Е
24 мая, в 7 часов м естного вре< 

мени, в библиотеке горкома КПСС 
для и зучаю щ их материалы  XX. 
съ езд а  КПСС и агитаторов состоит
ся лекция на тему: «Сызрань — в 
шестой пятилетки». Лектор—кан 
дидат исторических наук тов. Ва- 
решин.

Редактор В. ¡ГпАРАМ ОШ КИнГ

Ф:С5 Ф:К,

белые без- 
разлучить

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Звезда»

Днем
Новый худож ественны й фильм

«ДЕЛО № 306»
Вечером

Новый худож ественны й
Финский фильм

«ПРЕКРАСНАЯ ИНКЕРИ»
«Родина»

«ДЕЛО № 306»

Строительному участку № 3
1стройтреста № 24

на строительство домов в
г. Сызрани по улице Сталина
требуются рабочие: каменщи
ки, плотники, разнорабочие.

Оплата труда сдельно-про
грессивная по 1-й группе строи.
телей. Обращаться — поселок
Заводской, стройучасток № 3
треста № 24.

Сызрансное отделение 
Кинопрокат а

выпустило на экраны города 
новый художественный 

фильм

„За витриной 
универмага“

Авторемонтному заводу
(ст. Канадей, Куйбышевской 
ж. д.) требуются на постоян
ную работу: инженер-строи- 
тель на должность прораба 
(с окладом—1200 руб., предо

ставляется жилплощадь), элек
тромонтер, электросварщик, 
бетонщики, арматурщики, раз
норабочие (мужчины и жен
щины). Оплата труда сдель
но-прогрессивная.

Кирсанова Мария Ф едоровна, 
прож иваю щ ая в г. Сызрани. по 
улице Крупской, 86, в озбуж дает  
дело о расторж ении  брака с Кир
сановы м А лексеем  Ивановичем, 
прож иваю щ им  в г. Сызрани. Со
ветская, 118.

Дело подлеж ит рассм отрению  &  
народном  суде 1-го участка Цент- 

.рального района города Сызрани.
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